



松江市立 湖東中学校 学校だより

Anthem

(アンセム 応援歌)

令和8年1月16日
1月号

文責:校長



新年あけましておめでとうございます。

今年は午(うま)年。まっすぐ前へ進む力強さから、発展する年、努力が実を結ぶ年ともいわれています。湖東中では昨年から様々な改革を進めてきました。学校の教育活動を円滑に、そして発展させていくためであり、改革を行うことが目的ではありません。教育はすぐに結果が出るものではありませんが、湖東中が益々成長していく年となるよう今年もご理解・ご支援をよろしくお願ひいたします。



3学期始業式・校長の話から(1/8)

(抜粋)

正月の大雪、1月6日の地震とも学校にいない時に起こった。このような非常時にどう動けばよいか、自分で判断をしなければならない。場合によっては、中学生が家族を守っていく状況も出てくる。地震に限らず、想定していないことや予測不能な将来が我々には待っている。学校で教えてもらっていないことを、今までの体験や経験から自分で答えを導くことができるかどうか。この時に必要な力が「生きる力」と言われる。

例えば、生成 AI は今後さらに発展していくであろうが、どのように付き合っていかなければならないのか、いつまでも教えてもらえるものではない。この「生きる力」は簡単には身に付かない。やはり日々の積み重ねだと言われる。勉強が大事だ、と言われるのはこのこととおおいに関係がある。

大人にも「生きる力」が必要。そのため我々も日々、情報を取捨選択して、アップデートに努めている。今年も一緒に成長していく年にしたいと思う。

1年生。4月からは後輩が入学てくる。年齢が上だからといって自動的に尊敬されるわけではない。慕われる上級生、目標とされる上級生になるにはどうすればよいのか、考えて3学期を過ごしてほしい。

2年生。いよいよ湖東中を引っ張っていく学年になる。2学期は成長した姿を様々な場面で見ることができたが、ここからさらにギアを上げていく必要がある。湖東中のリーダーとしてどのようにふるまつていけばよいのか、応援される湖東中にしていくためにはどうすればよいか、本気で考えてほしい。

3年生。入試のことで頭がいっぱいの人もいるだろう。しかし高校合格や3月7日の卒業式がゴールではない。その先、4月からはどんな生活をしていくのか、どんな生き方をしていくのか、考える3学期にしてほしい。また、一日を大切に、充実した一日に、と言われるが、具体的にどのように過ごしていけばよいのか考えてほしい。





1	日	
2	月	生徒会集会
3	火	
4	水	1,2年4時間授業、3年3時間授業
5	木	小6対象オープンスクール
6	金	1,2年合同集会
7	土	
8	日	
9	月	3年期末テスト 1、2年教育相談
10	火	↓
11	水	建国記念の日 ゆうあい作品展
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	しまね家庭の日
16	月	↓ ↓
17	火	
18	水	授業公開日、PTA教育講演会
19	木	がん教育（3-1、3-2）交通安全指導
20	金	がん教育（3-3、3-4）1,2年学習大会
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	1,2年期末テスト
25	水	↓
26	木	
27	金	2年まつえ「こども夢☆未来塾」 専門委員会
28	土	

3月の主な行事

- 4日(水)5日(木) 公立高校入試
- 7日(土) 卒業証書授与式
- 23日(月) 給食最終
- 24日(火) 修了式、離退任式

湖東中学校のHPでは学校だより
をカラー版でお読みいただけます。
ぜひご覧ください。



第34期生徒会役員

会長：
副会長：
書記：
会計：

<委員会>

生活：
体育：
保健：
文化：
美化：
図書：



<生徒会引継ぎ式より>

冬休み中に生徒会リーダー研修を行い、
結束力を高めました。また、生徒会集会も
行い、早速2年生中心の生徒会事務局が始
動しました。

地域連携「とんどさん」

今年度も1月10日（土）に湖東中グラ
ウンドで大庭公民館青少年部主催のこど
もとんどさんが行われました。荒天予報で
あったため規模を縮小しての実施となり
ましたが、役員さんをはじめたくさんの方
が校庭に集まりました。湖東中生もボラン
ティアで参加しました。

